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・県議会の仕事内容がよくわかりました。話の中で、私たちのことをよく考えてくれているん
だとわかりました。

・次は仕事ではなく、（プライベートで）湯平
に来てほしいです。

・県庁舎の屋上で緑を作って、地球温暖化
を減らして、えらいと思いました。

・今日の学習まで、はじめは「県議会とは何だろう？何しているんだろう？」と疑問に思って
いたけれど、くわしくたくさんのことを知ることができたのでよかったです。

・議員さんがどんな仕事をしているのか知らなかったけど、写真などを使って分かりやすく説
明してくれたのでどんな仕事をしているかがわかってとてもよかったです。私が一番心に
残ったことは、議会が開かれていないときに、いろいろなところに行って、みんなの意見を聞
いていたことです。

・新しい施設等の大きなことだけでなく、ちょっと
した小さなこともしっかりと考えてくれていること
がわかりました。ありがとうございました。県立
美術館のことが一番心に残りました。

・クイズなどもあって、とてもわかりやすくて、議
員が何をしているのかがわかりました。これか
ら、今日、教えてもらったことを活用していきた
いです。私は自分の言った質問に答えてくれた
ので、うれしかったです。


